

Le volley cubain de retour aux JO



La Havane, 11 janvier (RHC).- L'équipe cubaine de volley messieurs a remporté, invaincue, le tournoi préolympique qui vient d'être disputé à Edmonton, au Canada.

Les volleyeurs cubains ont ainsi obtenu leur billet pour les JO de Rio de Janeiro, au mois d'août.

Les Cubains ont confirmé être en plein forme. En effet, ils ont remporté leurs trois matchs face à Porto-Rico, au Mexique et au Canada, trois sets à zéro.

Ce dernier match eu le goût de la revanche des défaites que Cuba a essuyées ces dernières années face au Canada.

Le capitaine de l'équipe, Rolando Cepeda, s'est avéré l'inspiration des joueurs. Il a marqué lui seul 21 points au cours de ce dernier match.

Chez les Canadiens, C'est Gordon Perrin qui s'est fait le plus remarquer avec 12 points.

Pour les Cubains, c'est le troisième set qui leur a posé des difficultés car les Canadiens ont effacé un désavantage de 4 points, mais ils ont pris un second souffle et grâce surtout aux attaques de Rolando Cepera.

Cette victoire permet aux Cubains de prendre part aux Jeux Olympiques après 16 ans d'absence.

Pour les chroniqueurs sportifs nationaux cette victoire confirme aussi le bien fondé de la politique d'embauches à l'étranger des sportifs cubains. Il faut dire que quatre des volleyeurs cubains jouent dans des ligues professionnelles d'Europe et d'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/81039-le-volley-cubain-de-retour-aux-jo>



Radio Habana Cuba